



# Parral se coronó campeón de la Copa Nacional de Fútbol, FENFUR, sub 17

A la final llegaron los equipos de Parral y Arica, donde se definió el resultado por medio de penales.

Este sábado, la selección rural sub-17 de Parral, ganó el Campeonato Nacional en Cauquenes. La final del Torneo, organizado por FENFUR, se disputó entre las selecciones de Arica y Parral, donde sólo por un gol de diferencia y en los penales, se definió el resultado favorable a la comuna del Maule sur, ganando 3 goles a 2.

Este triunfo, representa uno de los mayores logros en la historia del fútbol de Parral, pues es la primera vez que una selección de la comuna, levanta una copa nacional en sus manos, siendo coronados Campeones.

La final del fútbol estuvo marcada por un estrecho margen entre ambas selecciones. Es más, en los últimos 15 minutos, Parral empató a Arica con 2 goles. De ahí en adelante, comenzaron los penales, donde el arquero parralino Fabián Fuentes no falló ninguna tapada. “Estoy muy feliz, nervioso al principio... caímos en el juego de ellos, en los pelotazos largos y en eso tuve un error, pero durante los últimos minutos pudimos sacar el partido adelante”, contó el portero. Por su parte, el entrenador del equipo, Carlos Chamorro, explicó que se planteó una idea de juego en movimiento. En cambio ellos, tenían una línea de 5 abajo e iban al ataque directo con el balón a gran distancia, sumando que “el partido no fue lo mismo que en la fase de grupo, ahora sufrimos hasta el final ¡porque empatamos y en los penales llegamos! Esperábamos buscar el partido en cancha”.

El alcalde de Parral, Patriocio Ojeda, apoyó a la selección y valoró el incorporar el mundo rural al deporte de primera línea. “Este es un título histórico para nosotros. El que demuestra que tenemos mucho potencial. Con esto partimos el gran desafío de devolverle la vida al fútbol rural y darle mucha fuerza a todos nuestros deportistas”, dijo alegremente Ojeda.

Así mismo, el Alcalde valoró al equipo juvenil de Ruiles Rugby Parral, quienes resultaron campeones de la “Copa de Oro” en el “9º Torneo Seven Playa”, realizado en Constitución.

Por su parte, los dirigentes del FENFUR nacional, representados por su Presidente, Ramón Uyarte, destacó el compromiso de la administración parralina, que en 20 días organizó la subselección de buena manera, dando paso a que en el 2026 Parral sea sede del Campeonato Nacional de Fútbol, Fenfur, sub 15.

